

Un puente entre el trabajo y la educación

22/11/2023



Se entregaron los certificados a los alumnos que participaron, durante todo el año, de los distintos programas educativos que lleva adelante Aguas Cordobesas.

Durante la jornada del 15 de noviembre en el auditorio Carlos Ortíz de La Voz del Interior, se realizó el evento para dar cierre al programa de pasantías y prácticas profesionales “Construyendo Futuro”, el cual brinda a jóvenes de nivel secundario, terciario y universitario la oportunidad de realizar una experiencia laboral en distintas áreas de la empresa. Fueron entregados los certificados a los participantes con la presencia de autoridades educativas, tutores de la empresa y familiares.

El programa tiene como objetivo principal fomentar el estudio y colaborar en la futura empleabilidad de quienes deseen realizar una carrera profesional, contribuyendo a su aprendizaje y experiencia de la mano de

un tutor voluntario de la organización. En el transcurso del 2023, 39 jóvenes de instituciones como Héroes de Malvinas, Instituto Sarmiento, Leopoldo Lugones, Universidad Nacional de Córdoba, Universidad Tecnológica Nacional, Universidad Empresarial Siglo 21, entre otras, formaron parte de esta oportunidad realizando prácticas laborales en diferentes áreas de la empresa, tales como Distribución, Mantenimiento, Producción, Calidad de Producto, Comercialización, Legal y Contractual, Compras y Servicios.

Es de gran importancia para el futuro de los jóvenes que puedan conocer cómo es el funcionamiento de las dinámicas en el entorno laboral, qué competencias se requieren, cómo se llevan a cabo las tareas, la relevancia del trabajo en equipo, etc. Ariel, pasante del Colegio Héroes de Malvinas, comenta: "son todos buena onda, eso ayuda al compañerismo y al trabajo en equipo. Hay un buen ambiente laboral". Su compañera Laureana agrega: "yo pensaba que herramientas como el Excel no eran importantes porque nunca me gustaron, y acá les encontré una gran utilidad".

Además, se logra un intercambio y aprovechamiento de conocimientos: los colaboradores brindan el saber de la experiencia, y los pasantes una mirada más fresca y actualizada, propiciando el beneficio y retroalimentación de ambas partes. Como menciona Martín Rico, tutor en el Área de Operación y Mantenimiento de Redes: "a los chicos se les da su lugar, acompañamiento y experiencia. Para nosotros es una ayuda, conocemos distintas realidades y, en algunos casos, descubrimos chicos con iniciativa que luego son recomendados para ingresar".

De esta manera, renovamos nuestro compromiso con los jóvenes, contribuyendo en la transición del ámbito educativo al mundo del trabajo.